

Die Freiluftsaison vor dem Start

Erneut große Resonanz im Bezirk Darmstadt bei „Deutschland spielt Tennis“ an Ostern

SÜDHESSEN (robo). Hier ein paar Schippen roten Ziegel-sand verstreuen, dort fehlende Nägel zur Befestigung der Spielfeldlinien befestigen, die Bewässerungsanlagen prüfen, die Plätze planieren sowie walzen und natürlich die über den Winter eingelagerten Netze spannen: In den 125 Vereinen und Abteilungen des Tennisbezirks Darmstadt (TBD) wird in diesen Tagen mächtig angepackt. Ein gepflegtes Erscheinungsbild der Außen- und Grünanlagen soll ein Weiteres tun, um möglichst schon ab Ostern die Lust auf die bevorstehende Freiluftsaison 2019 zu wecken.

An eben diesem Wochenende (18. bis 22. April) startet auch der Deutsche Tennis-Bund (DTB) mit seiner zum zwölften Mal ausgeführten Aktion „Deutschland spielt Tennis“ ins Wettspieljahr im Freien. Die vom DTB mit seinen Landesverbänden organisierte und geförderte Initiative soll den Vereinen zur Saison-eröffnung Hilfe leisten, in Sachen Mitgliedergewinnung für sich und das Tennis zu werben. Rund 2000 der bundesweit über 9000 Klubs beteiligten sich – überwiegend erfolgreich – im Vorjahr daran. Darunter 100 aus Reihen des TBD. Nach Meldeschluss Anfang April konnte die Zahl für 2019 sogar auf 113 (90,4 Prozent) erhöht werden. Der Hessische Tennis-Verband (HTV) zählt bei der Beteiligung und Motivation der Klubs zum Mitmachen seit Jahren zu den führenden Verbänden.

„Auf den ersten Blick ist die Anzahl der südhessischen Vereine sehr zufriedenstellend. In zwei Fällen befinden sich Abteilungen vor der Auflösung, drei andere haben 2019 durch Großbaumaßnahmen in der Klubinfrastruktur andere Sorgen. Das muss man akzeptieren. Im Optimalfall müsste eigentlich jeder Verein



Aufschlag zur neuen Saison: Mit der Aktion „Deutschland spielt Tennis“ läutet der DTB im April das Wettspieljahr ein. Foto: Herbert Krämer

das Angebot nutzen. Zumal keine Kosten anfallen“, sagt TBD-Pressereferent Roland Bode.

„Jede Absage tut weh, wenn man weiß, dass gerade in den ländlicheren Gebieten um jedes einzelne Mitglied nachhaltig geworben werden muss. Der DTB hat seit 1995 etwa eine Million Mitglieder an der Basis verloren. Zugegeben haben sich die Rahmenbedingungen in dieser Zeit vor allem für Jugendliche sehr verändert. Aber ich kann nicht einerseits jammern, weil der Nachwuchs im Unterbau ausbleibt und andererseits nichts tun, wenn sogar Unterstützung angeboten wird“, ist der 55-Jährige in seinem Fazit etwas zwiegespalten. Völlig unabhängig davon

TERMINE

11. April (19 Uhr): Regelkundeabend im Klubhaus der SG Weiterstadt mit Bezirks-Spielleiter Axel Reinhardt (Aktive/Senioren) und Silke Grüning-Schuchter (Jugend).

27. Mai bis 2. Juni: Kreis-Jugendmeisterschaften Bergstraße und Odenwald ihre jeweiligen Kreis-Jugendmeisterschaften aus.

6. bis 10. Juni: Bezirksmeisterschaften der Aktiven und Senioren beim TEC Darmstadt.

17. bis 23. Juni: Jugend-Bezirksmeisterschaften bei SG Weiterstadt.

17. bis 23. Juni: Hessenmeisterschaften Aktive in Bad Homburg, Senioren bei TG 65 Eschborn.

24. bis 30. Juni: Tennis international beim TCB 2000 Darmstadt.

27. bis 30. Juni: Hessische Meisterschaften der Jugend bei THC Wiesbaden, der Jüngsten bei TEC Darmstadt.

starten die diesjährigen Team-Tennis-Wettbewerbe mit ihren ersten Spielen am 26. April (Jugend) und 4. Mai (Aktive/Senioren) in die bis zum 15. September dauernde und

durch die Sommerferien (1. Juli bis 9. August) geteilte Runde. Die Hessenliga, in der die Herren des TEC Darmstadt wie auch die Damen des TC Seeheim und TC Olympia

Lorsch an den Start gehen, wird in den Ferien zwischen dem 6. und 28. Juli ausgetragen. Mit dem TVH Rüsselsheim bei den Herren, den Damen 40 von BR Erbach sowie TEC Darmstadt und RW Groß-Gerau (beide Damen 65) und den Herren 75 des TC Zwingenberg servieren fünf TBD-Vertreter in der Regionalliga. In der darunter geführten Südwest-Liga wollen sich die Senioren des TC Münster und TC Nieder-Roden (beide Herren 60), TG Bobstadt (Herren 65) und TCB 2000 Darmstadt (Herren 70) behaupten.

Auf der Anlage des TC Besungen findet zudem vom 24. bis 30. Juni das Damen-Welt-ranglistenturnier „Tennis international“ als sportlicher Höhepunkt statt.